

## El cartonero solidario regala frutas y verduras a los necesitados



Se llama José Rubén Navarro, pero es conocido popularmente como el “cartonero solidario” de San Rafael, quien siempre se destaca por sus acciones para ayudar a quienes más lo necesitan.

Si bien no es un potentado ni mucho menos, siempre se las rebusca para poder colaborar con sus vecinos, y esta vez lo hace donando frutas y verduras.

En su casa del barrio El Molino lo hace una o dos veces por semana, recibiendo a decenas de personas en la puerta, y días atrás se trasladó con su bicicleta hasta la esquina de Telles Meneses al 200 para colaborar con la gente del barrio Constitución y alrededores, donde repartió varios cajones con bananas, duraznos, naranjas y otros elementos.

Hace más de una década que José Navarro vive en San Rafael y ayuda con diferentes propuestas a los vecinos más necesitados del departamento.

José consigue verduras y frutas para repartir en un improvisado espacio en el frente de su casa, donde las entrega junto con otros colaboradores, pero también se las rebusca para conseguir donaciones de otros espacios, todo con el objetivo de ayudar a los más humildes y necesitados.

Según sus propios cálculos, recibe a unas 1.500 personas por semana para retirar donaciones (alimentos, ropa, juguetes y útiles escolares) y también las envía a los vecinos departamentos de Alvear y Malargüe, e incluso a la vecina provincia de San Luis.

La historia de José Rubén Navarro ya lleva más de cinco décadas de solidaridad, ya que antes de venir a vivir a nuestro departamento, hacía la misma labor en Mendoza.

Quienes quieran colaborar con su tarea solidaria o realizar donaciones, pueden contactarse al 260 4340219 o al 260 4016471.

